

PTAだより

2023年9月号

東光小学校
総務委員会

残暑の候、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素はPTA活動にご協力頂きまして、ありがとうございます。2学期以降のPTA活動について総務会にて検討いたしました。検討中のものも多数ありますが、決定したことを中心にお知らせいたします。ご理解ご協力を頂きますよう、よろしくお願いいたします。

各委員会より

総務委員会：100周年事業に向けて検討を始めている
広報委員会：「PTA東光ニュース」の運動会の記事を作成予定
安全・東光キッズ：見守り活動の実施

運動会について

今年度の運動会は、従来通りご観覧いただく人数の制限を設けずに実施する予定です。校舎外壁工事により運動場が狭くなっており、観覧に際して相当混雑することが懸念されます。その対策について運営委員会で意見をいただきました。できるだけ、多くの方に公平に子どもたちの演技が観覧できるように対応していきたいと考えております。また、運営・学級委員のみなさまに運動会の準備・受付・片付けなどで、お手伝いいただく予定です。いつもお力添えいただき、ありがとうございます。

その他

- ・7月より、校舎の外壁工事が始まっています。すべての工事が修了するのは12月ごろの予定です。その間、足場の設置や工事用車両の出入り等ご迷惑をおかけしますが、ご協力をお願い致します。
- ・11月25日（土）に岸城中学校区PTAソフトバレーボール大会が実施されることが決まりました。多数のご参加をお待ちしております。

校長先生のお話

- ・子どもたちは2学期をスムーズにスタートしてくれている。毎日元気に活動している。
- ・来年度のPTAの組織の在り方について、時代の流れに合った、保護者のみなさまにできるだけ負担をかけないような形に変えていきたいと考えている。次回の運営委員会で具体的な案を提示する予定

